

Beschwerden zum Thema Fluglärm werden vom Schutzverband an die zuständigen Stellen weitergeleitet. Wir empfehlen ihnen die Beschwerde aber auch direkt an die entsprechenden Stellen zu senden. Das kann z.B. der Flughafen sein, der Magistrat Salzburg, aber auch die deutsche und österreichische Flugaufsicht. Der Bürgermeister der Stadt Freilassing ist Vorsitzender der Fluglärmkommission. Daher ist auch er ein möglicher Adressat für Fluglärmbeschwerden. Beschwerden sind grundsätzlich an keine feste Form gebunden. Sie sollten aber in ihrer Beschwerde Ort und Zeit angeben, ebenso eine Beschreibung des Vorfalls, z.B. zu laut, zu tief, zur Nachtzeit, usw. War es ein Kleinflugzeug, eine Propellermaschine, ein Passagierflugzeug ?